

# *Un nouveau laboratoire pour mesurer l'intelligence infantile*

---



Cienfuegos, 12 février. (RHC).- Cuba dispose depuis aujourd'hui de son troisième laboratoire pour mesurer le potentiel de l'intelligence infantile.

L'institution vient d'ouvrir ses portes à [Cienfuegos](#), capitale de la province de même nom, dans le centre de notre pays. Ce laboratoire vise à favoriser le traitement des enfants avec des besoins éducatifs spéciaux et en même temps la formation professionnelle des enseignants.

360 enfants ayant reçu des greffes cochléaires bénéficient de traitements spécialisés au premier laboratoire du genre installé au Centre international de Santé, Las Praderas. Le second a été mis en place à l'université des Sciences pédagogiques de La Havane.

Source : [ACN](#)



**Radio Habana Cuba**